



馬淵こども園 教育目標
自分のまんま
<自分の思いを素直に表現する子ども>
やさしさいっぱい
<相手の思いに気づくやさしい子ども>
なんでも挑戦 みんなで挑戦
<どんなことでも自らやってみようとする子ども>

まぶちこどもえんだより

寒さに負けず、戸外でたこあげをしたり、鬼ごっこをしたりして子ども達は元気に遊んでいます。冬の自然現象にも興味を持ち、園庭にできている霜柱を集めて遊んだり、水を入れたカップを外に置いて氷づくりに挑戦したりなど気付いたことや不思議に思ったことを伝え合いながら冬の自然に親しんでいます。

室内では、友だちや先生と一緒にこま回しやかるた、すごろくなどこの時期ならではのお正月遊びを楽しみながら、色々なこまの回し方に挑戦したり、文字や数に親しんだりして遊びを通して様々な学びをしています。遊び方を教え合ったり、ルールを自分達で考えたりなどそれぞれが高め合う過程の中にたくさんの学びがあります。

それぞれがひとつ大きくなることを自覚しながら、卒園、進級に向けて、年度末の園生活が充実するよう努めたいと思います。



雪遊び楽しいな!!

子ども達が楽しみにしていた雪が積もり、朝登園してくると園庭一面の銀世界に目を輝かせていました。さらさらの粉雪の上に寝転んだり、なかなか固まらない雪玉を一生懸命固めて雪だるまやかまくらを作ったり・・・

どうしたら雪が固まるか何回も試したり、雪玉が大きくなると「誰か手伝って。」「一緒にしよう。」などと友だちと協力し合う姿が見られたりしました。これからも、その時期にしか経験できない遊びを存分に楽しめる環境を大切にしていきたいと思います。



おじいちゃん・おばあちゃんと一緒にあそんだよ!!



「〇〇折って！」
折り紙や制作も一緒にしてもらっていました。



「こま回し勝負しよう！」
「負けないぞ！」

祖父母参観には、たくさんの祖父母の方にお越しいただきました。こま回しやけん玉、お手玉、羽根つき、折り紙、あやとり、すごろくなど・・・おじいちゃんおばあちゃんと一緒にたくさん遊べてとても嬉しそうな子ども達でした。園で歌っている歌を聴いてもらったり、来てもらったお礼に肩たたきをしたりして、あっという間に時間が過ぎました。祖父母の方からも「孫の園での様子が見られて楽しかった。」と園で楽しく過ごしている姿を見ていただくことができました。

♪トントントントンかたたき～♪おじいちゃんおばあちゃん気持ちいい？



馬淵小学校の図書室に行きました

小学校入学が近づいてきた5歳児の子どもたちが小学校の図書室の見学をさせていただきました。図書館司書の先生に読み聞かせをもらったり、図書室の使い方を教えてもらったりした後、図書室の本を読ませていただきました。小学校にはたくさんの本や大きなテーブルがあり、「見て見て!!〇〇の本がある。」「〇〇ちゃん一緒に読もう。」ととても興味深く本を探したり、見ていたりしていた子ども達。4月からはすてきな図書室に行けることが楽しみで「早く小学校行きたいな。」とより入学への期待が高まったようです。



あいさつ運動ありがとうございました

1月7日～13日までPTA役員、教育委員会、馬淵学区民生委員会、児童委員協議会、馬淵学区青少年育成学区民会議の皆さんがあいさつ運動に来てくださいました。また、5歳児の当番の子ども達も一緒にあいさつ運動に参加し、たくさんの方に迎えられながら3学期の朝がスタートしました。恥ずかしかったり、緊張したりする姿もありましたが、「おはようございます。」「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」と挨拶をする子ども達でした。

寒い中ではありましたが、皆さんの温かい挨拶やお声かけに子ども達の心はほかほか温かくなりました。ご協力ありがとうございました。



小学校の用務員さんが作ってくださいました
門松も子ども達を迎えてくれました。



お出かけ演奏・影絵劇鑑賞

お出かけ演奏会ではフルートやいろいろな種類の笛、ポルタティーフオルガン(持ち運びの小型オルガン)の音色を聴かせてもらったり、一緒に歌を歌ったりしてミニコンサートを楽しみました。最後に近くでたくさんの楽器を見せてもらい、とても興味深く見ていました。

劇団むむのこさんの影絵劇は暗い部屋の中できれいに光る影絵に魅入っていました。

すてきな音楽や劇など芸術にふれることで子どもたちの感性は豊かになります。いつも以上に集中して聴いたり、見たりしていた子どもたちの姿から感性の育ちを感じることができました。

小学校・こども園 合同避難訓練

馬淵駐在所の山下さんや警察署の方にご協力いただき、小学校と園との間の通路に不審者が出没し、園へ侵入しようとする想定で、小学校と合同の訓練を実施しました。

園庭で遊んでいた子どもたちも職員の指示をしっかりと聞き、速やかに保育室へ避難することができました。

訓練後には振り返りを行い、侵入を未然に防ぐための職員の対応や、日常から気を付けておくべき点などについて教えていただきました。今後も日頃から危機管理意識を高め、万が一の際にも落ち着いて行動できるようにしたいと思います。

《2月まぶちっこ広場 のおしらせ》

日 時 2月25日(水)
10:00～

内 容 ししまいを見よう!
場 所 馬淵こども園リズム室
持 ち 物 水筒、タオル、上履き
など

☆たくさんのご参加
お待ちしています。

